

関係者各位

株式会社アイモバイル 代表取締役社長 野口 哲也 2020年4月8日

新型コロナウイルス感染拡大を受けた緊急事態宣言への対応について

このたびの新型コロナウイルス感染症によりお亡くなりになられた方々に謹んでお悔やみ申し上げます。また、罹患された方々およびそのご家族、関係者の皆様、感染拡大により日常生活に影響を受けられている全ての皆様に心よりお見舞い申し上げます。新型コロナウイルス感染症の1日も早い終息をお祈り申し上げます。

当社は、新型コロナウイルス感染拡大を受けた日本政府による緊急事態宣言を受け、 当社グループではその趣旨に則り、お客さま、パートナー、当社グループで働く従業員 および家族をはじめとする、すべてのステークホルダーの皆さまの安全・健康を第一に 考え、これまでの対応をさらに強化し、緊急事態宣言発令期間である5月6日(水)まで の間、緊急事態宣言の対象に所在する事務所(東京都・大阪府・福岡県)において、「原 則在宅勤務」の徹底を決定しましたので、お知らせします。

今後も、感染拡大抑制に向けて、お客様、お取引先様、従業員の安全を考慮し、政府の方針や行動計画に基づき、迅速に対応方針を決定し実施してまいりますので、お客様並びに関係者の皆様には大変ご不便、ご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

以上

【本件に関するお問合せ】 株式会社アイモバイル 広報部 Mail: info@i-mobile.co.jp